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遗失声明
刘玉龙，遗失上海市公共汽车和

电子客运从业人员资格证电子卡，电

子卡编号：078339，声明作废。

上海皓量物流有限公司，统一社

会信用代码：9131011605593488XB，

遗失公司货运车辆沪 DQ2227 中华

人 民 共 和 国 道 路 运 输 证 ，声 明 作

废。

上海协威钣金制造有限公司，遗

失车辆沪DP5870中华人民共和国道

路 运 输 证 ，运 营 许 可 证 号 ：沪 嘉

310114006976，声明作废。

杜 毛 利 ， 身 份 证 ：

340621198308281216，遗失道路客运

资格证，声明作废。

毛 卫 强 ， 身 份 证 ：

310222197111031613，遗失经营性道

路旅客运输驾驶员上岗证，上岗证证

号 ：3100000010207031920，声 明 作

废。

上海宇培物流有限公司，遗失车

辆沪 ARX382、沪 AUP099 道路运输

证，声明作废。

发挥党建引领
助力垃圾分类

嘉虹3线本月中下旬开通
安亭、花桥居民30分钟可直达虹桥

本报讯 “即将进行比赛的，是由

杨德明教练带领的嘉定工业区娄氧

队。”6月16日，2019年中国拔河俱乐

部公开赛在浦东新区陆家嘴东方明珠

广场举行，杨德明所带教的嘉定工业

区娄氧队在不被外界看好的情况下，

击败众多强手，获得男女混合 600 公

斤级季军、男子 640 公斤级第五名的

佳绩。

年近七旬的杨德明是嘉定工业区

娄塘人。他说自己搞了一辈子体育，没

掉过一次链子，就想尽全力做到最好。

田径、举重、铁饼……年轻时，他在市

级比赛中多次获奖。成为教练后，他训

练过的学生也获得殊荣无数，还为上

级单位输送了不少好苗子。时隔近一

个月，杨德明也忘不了比赛主持人对

娄氧队的那段介绍词，他说：“他们觉

得嘉定是郊区，所以称我们是山林里

走出来的。我猜想，在他们印象里，嘉

定也许还是老式农村的样子。我要通

过这次比赛，让他们重新认识嘉定、记

住嘉定！”在杨德明的带领下，娄氧队

卯足了劲，在一场场“殊死搏斗”后，不

仅让所有人记住了娄氧队，也让大家

知晓了拔河之乡——嘉定工业区。

说嘉定工业区是拔河之乡，实至

名归。杨德明说，早在1999年，上海就

举办过拔河比赛，当时只有6支队伍，

杨德明带教的嘉定工业区拔河队就是

其中之一，“那时候拔河比赛还是在水

泥地上进行的，很少人知晓和关注。直

到2006年，一些运动会上才逐渐出现

拔河比赛项目。”

在杨德明看来，每一次的拼尽全

力，并非是为自己争气，也是为他家乡

争光。过去参加比赛，许多同台比赛的

队伍甚至从来没听说过嘉定工业区，

也不会与杨德明过多交流，直到被他

带领的队伍击败了，他们才会心服口

服地过来拜访，并提出要到嘉定工业

区学习交流。

“希望将拔河打造成家乡的一张

靓丽名片。”基于这种期望，杨德明在

听说今年要办中国拔河俱乐部公开赛

后，立即就报名了。实际上，每次参赛

并不容易，最先要考虑的便是经费问

题。“一双拔河鞋要四五百元，队伍有

20个人，但一下子买20双太贵了，只

能先买8双，大家轮换着穿。”除此之

外，还有队员的食宿费、保险费、体检

费等，都要想办法。让他欣慰的是，在

其努力与各方支持下，培训所需的 6

万余元最终凑齐。解决了经费问题，如

何打造一支能与专业队相抗衡的队

伍，就成了重中之重。在杨德明带领

下，全家齐上阵，妻儿更是成为拔河队

的队员。“一个多月的时间里，我们共

训练了29次，基本没什么时间休息。”

所幸，比赛结果没有辜负杨德明和队

员们的辛勤付出。

此外，为让更多人了解、喜欢拔

河，杨德明还专门撰写了一本《杨氏拔

河运动健康之法规》，将自己多年拔河

研究的训练理念、方法、计划以及比赛

方案、战术等写进书里。“拔河不单是

用手拔的，还要运用多关节协同发力，

才能做到力量损失最少……”说起拔

河，杨德明便滔滔不绝，他说，最希望

的就是能将这些心得传承下去，将拔

河这个项目发扬光大。

记者 秦逸超

嘉定工业区娄氧队在2019年中国拔河俱乐部公开赛上获得佳绩

杨德明：将拔河打造成嘉定工业区靓丽名片

7月7日，2019全国象棋男子甲级联赛第8轮比赛开战。上海金外滩队对阵内蒙古伊泰队的比赛在嘉定举行，经过激烈

角逐，最终双方各得一分，以和棋收场。 记者 冉涛/摄

本报讯 乘坐轨道交通耗时多，

自驾去机场停车费太贵，打车费用太

高……长期以来，困扰安亭居民前往

虹桥枢纽的困惑即将解决。记者从嘉

定交发集团获悉，连接安亭地区和虹

桥枢纽的的直达班线——嘉虹3线将

于7月中下旬开通。

“该条公交线路的开通，将进一步

推动长三角一体化发展，促进嘉昆太

协同发展，方便嘉定安亭镇及毗邻昆

山花桥镇居民往返虹桥枢纽。”嘉定交

发集团相关负责人介绍，该公交线由

安亭汽车站始发，沿墨玉路往南设置

安亭地铁站停靠站（距始发站约 3 分

钟车程），途经G2京沪高速、嘉闵高架

直达至虹桥枢纽西交通中心，线路长

度约26公里，单程约30分钟。预计该

线每天往返发送46个班次，安亭发往

虹桥首班车时间为6:30，虹桥发往安

亭末班车为19:45，早晚高峰班次间隔

为 20 至 30 分钟，单程票价为 12 元/

次。

需要注意的是，该线为网约定制

班线，不出售现金实体车票，需通过微

信公众号“e乘巴士”提前购票。此外，

为方便上班通勤乘客出行，还将同步

开售周票和月票，周票价格为 10 元/

次，月票价格为8元/次。 记者 冉涛

160名视障人士将免费获装读屏软件
本报讯 为让视障人士尽可能像

常人一样使用电脑和手机，今年区残

联将为有需求的视障人士免费上门安

装读屏软件。

7月2日，记者跟随公益项目组的

培训老师来到首批受益者之一的徐立

胜家中。今年52岁的徐立胜家住真新

街道，是一名视障一级的残疾人。由于

视障，平时他只能在家听听电视机的

声音，“总听家人朋友说，手机上有什

么好玩的、新奇的，很想试试。”了解到

他的需求后，公益项目组上周就为他

的手机安装了读屏软件。“有了读屏软

件，我现在可以在手机上看书、看新

闻、微信聊天等。”徐立胜满意地说。经

过一周的学习和适应，他已经下载了

十余个 APP，学会使用了微信、淘宝

等。不过由于读屏软件的一些特性较

难掌握，当天培训老师再次来为他作

了相关培训。

记者获悉，该公益项目将惠及

160 名视障人士，有需求的视障人士

可以通过街道残联申请。

记者 周玉林

本报讯 “可以扫下二维码，做个

垃圾分类在线知识竞答吗？”“成为垃

圾分类示范商家，有机会参加南翔镇

第七届健康节闭幕式，还可以给门店

做宣传！”……7月5日，身穿绿马甲、

来自南翔镇“2019 年新党员护洁队”

的志愿者，走进南翔镇中冶祥腾城市

广场的必胜客、星巴克、麦当劳等多家

餐饮门店，开展主题为“党建引领、商

家参与”的南翔镇机关党总支垃圾分

类主题党日暨“萌芽熊”进商家宣传展

示活动。

“新党员护洁队”是该镇党建工作

的知名品牌，当天，包括这支队伍在

内，该镇共有 10 支队伍联合城管队

员，向沿街商户宣传垃圾分类。“一次

性纸杯属于干垃圾”“餐饮服务提供者

和餐饮配送服务提供者主动向消费者

提供一次性筷子、调羹等餐具的，由市

场监管部门责令限期改正；逾期不改

正的，处五百元以上五千元以下罚

款”……这些党员走进餐饮门店，与值

班经理、服务生迅速打成一片，指导他

们参与垃圾分类知识答题，并向他们

发放印有区垃圾分类吉祥物“萌芽熊”

和“垃圾分类小科普”知识的宣传品。

今年，南翔镇已对10条路段实行

沿街商铺生活垃圾上门分类收集，完

成签约商家358户，取得阶段性成效。

通过此次主题党日活动，还将评选出

南翔镇商家垃圾分类“知晓达人”、“行

为模范”商家、“环保先锋”，进一步形

成党建引领、全社会共同参与的良好

态势。

为让垃圾分类宣传更深入人心，

南翔镇党组织积极创新，充分发挥新

媒体的传播力和影响力。今年5月，拥

有1700万粉丝的网红大咖“萌芽熊”，

在南翔镇“垃圾分类始于心、绿色未来

在于行”垃圾分类主题活动中亮相，相

关公益短视频随后在该镇各企事业单

位、村居、社区、商圈、新阶层集聚地投

放播出。之后，“萌芽熊”又走进该镇商

业路段、商业广场及政府机关办公楼

开展垃圾分类知识宣传和垃圾分类游

戏互动，让垃圾分类成为机关党员、广

大商家和市民朋友的共识。

以党建为抓手，推动落实垃圾分

类，南翔镇机关党总支也率先垂范。今

年 4 月，镇政府机关将会议上的一次

性纸杯全部换成陶瓷杯，一周下来节

约 600 个一次性纸杯，身体力行带动

生活垃圾从源头减量。上半年，机关党

员还实行了垃圾分类小区包干制度，

积极参与到居住小区的垃圾分类守箱

行动、志愿服务和宣传活动中去，指导

市民垃圾分类。

通讯员 楼璐璐

进行时进行时垃圾分类

塔城路（博乐路—南大街）启动养护维修
本报讯 日前，塔城路（博乐路—

南大街）机动车道养护维修工程启动，

工期预计为一个月。

7月3日上午，记者在施工现场看

到，部分开挖路面已铺好沥青，机动车

道全部开放，未影响来往车辆通行。记

者获悉，此次维修工程东起博乐路，西

至南大街，涉及路段全长约280米。工

程内容包括维修机动车道、更新交通

标线附属设施等。施工期间将采取错

峰施工的形式，于每晚九点至次日早

上六点实施半封闭施工，其余时间段

将通过加盖临时路面开放机动车道，

尽可能减少道路施工对老城交通的影

响。

塔城路是嘉定老城区东西向重要

骨干道路，由于日常车流量较大，道路

全线路面龟裂、坑槽、裂缝等问题较为

突出。市民蔡先生表示：“整条塔城路

都有点些高低不平，希望进行全线养

护维修。”对此，施工方表示，由于塔城

路沿线商户颇多，若全线养护维修会

对老城交通造成较大影响，未来将逐

步推进全线维修。记者 张志斌 陈斐

连日降雨，作物受不同程度影响
本报讯 黄梅时节，连续几日的

降雨给农民带去不少麻烦。7月3日，

记者在位于嘉定工业区的一片菜地看

到，农民自留地上种植的青菜、白菜等

都受到不同程度的影响。当天正在地

里劳作的农户戴阿姨告诉记者：“这几

天，心里最担心的，就是这些草莓秧苗

会受到影响。”

记者从区农业部门获悉，梅雨季

节较易引发蔬果病害，应做好清沟、理

沟等工作，及时将蔬菜采收并上市，然

后选择生长周期短、生长速度快的优

质绿叶菜品种原地直播，确保尽快上

市。

记者 秦逸超


